
Compte rendu succinct de la séance du Conseil Municipal du 2 septembre 2016 
Le 2/09/2016, le CM légalement convoqué le 25/08, s’est réuni sous la présidence de M. ALLES, Maire. Présents : Ms 
Alexandre, Alles, Canal, Chanclud, Chapey,  Cordier, George, Pinier  et Mmes Gilet, Lassimouillas, Mayordomo et 
Palfray. Absents : M. Godeau qui donne pouvoir à M. Chapey, M. Magné  qui donne pouvoir à M. Alexandre  et M. 
Caron. Secrétaire de séance : M. Pinier. M. le Maire demande pour rajouter à l’ordre du jour les  délibérations 
suivantes : 1° SIAEP d’Ablis : Désignation d’un nouveau délégué titulaire suite à la démission de M. George. 2° : 
CIG : Affiliation volontaire de Maurepas et de Chatou. Le CM à l’unanimité accepte. Le compte rendu de la séance du 
08/07/2016 est adopté à l’unanimité. 
 
Autorisation donnée à M. le Maire d’ester en justice au nom de la commune :  
Par délibération, le CM avait accordé à M. le Maire, pendant toute la durée de son mandat l’autorisation d’intenter, au 
nom de la commune, les actions en justice ou de défendre la commune dans les actions intentées contre elle, dans les 
cas définis par le CM. Il y a nécessité de définir ces cas et d’autoriser  pour toutes les actions intentées contre la 
commune, devant toutes les juridictions, tant en première instance qu’en appel. Le CM accepte à 12 voix pour et deux 
abstentions (M. Alexandre et son pouvoir). 
M. Chanclud précise qu’il y a trois recours : 

- un recours contentieux, qui oppose la société RENOVIMUR à la commune de LONGVILLIERS devant le 
Tribunal Administratif de Versailles en instance, tendant à obtenir l’annulation de la délibération N°2016-9 du 
3/06/2016 approuvant le PLU. Il est demandé 5000€ à la commune de dommages et intérêts. La commune doit prendre 
un avocat pour être représentée au tribunal et rédiger selon la nécessité un ou plusieurs mémoires en défense.  

- et deux recours gracieux, 1°/de l’Association, Village, Environnement, Nature, Indépendance, Ruralité 
AVENIR (M. Chanclud lit le courrier) et 2°/ d’un habitant de Bouc Etourdi, (concernant la bande non constructible en 
lisière de forêt définie par le Schéma Directeur de la Région Ile de France : SDRIF) l’avocat se charge également de 
répondre à ces deux recours. 
Le CM sera tenu informé au fur et à mesure de l’avancement des dossiers. M. Chanclud rappelle que M. le Préfet a 
donné un avis favorable au Plan Local d’Urbanisme. Une convention d’honoraire d’avocat est signée pour un montant 
TTC de 3600€. 
 
Indemnité de conseil allouée au comptable du trésor chargé des fonctions de receveur des communes : 
M. Alles remercie M. Gillot pour son écoute et son aide. Le CM accepte à l’unanimité. 
 
SIAEP d’Ablis : Désignation d’un nouveau délégué titulaire, suite à démission : 
M. George a présenté sa démission le 28/08/2016. M. Alles lit ce courrier et le remercie. La reprise de la compétence 
assainissement par le Siaep d’Ablis ajoute de la complexité et le projet de reconstruction de la station d’épuration de 
La Bâte doit être porté auprès du syndicat. M. Alles propose la candidature de M. Chanclud chargé de l’assainissement 
et présent depuis l’origine du projet de reconstruction de la station. Néanmoins M. Alles demande si d’autres 
conseillers se portent candidat, aucun. A l’unanimité le CM décide de ne pas voter au scrutin secret et désigne à 
l’unanimité M. Chanclud, délégué titulaire. M. Chanclud remercie le CM pour sa confiance.  
 
CIG : Demande d'affiliation volontaire des communes de Maurepas et Chatou(78) : Le CM accepte ces 
affiliations au 1er janvier 2017 à l’unanimité. 
 
Autorisations du Droit des Sols présentées par M. Chanclud :  
M. Chanclud cite aux conseillers,  3 Permis de Construire  (concernant une extension de maison, la création d’un 
garage plus piscine et un abri de jardin) et 3 Déclarations Préalables (changement de portail, de clôture et un abri à 
chevaux). Il précise  que deux courriers ont été envoyés concernant le stationnement de caravane, non autorisé sur la 
commune. A la demande de Mme Palfray, un courrier de reprise de procédure a également été envoyé concernant la 
résidence mobile de loisirs.   
 
Questions diverses : 
Pour information : 
M. Alles informe le CM qu’un dépassement de coût est à prévoir par la société Quekenborm concernant la pose de 
deux candélabres sur le parking de l’école maternelle (le devis ne comprenait pas la tranchée sur la voirie). Afin de ne 
pas créer de problème de circulation, les travaux seront réalisés aux prochaines vacances scolaires. 
 
M. Alles explique qu’un contrat d’entretien annuel des réseaux d’assainissement a été oublié lors du transfert du M49 
au Siaep d’Ablis. N’ayant plus de budget M49,  il est impossible de régler cette société.  
 
M. Alles annonce que la rentrée des classes s’est bien déroulée. Le nouveau  prestataire choisi pour la cantine semble 
convenir aux enfants, il n’y a eu aucun reste, preuve de qualité. 
La départementale D988 entre Rochefort et Limours - accidentogène : M. Alles lit l’article paru dans « Bonnelles 
notre village ». Malgré une délibération du CM demandant la mise en place d’équipements visant à renforcer la 
sécurité, Bonnelles n’avait pas encore reçu de réponse satisfaisante.  
 



M. Canal rappelle que les journées du patrimoine ont lieu les 17 et 18 septembre prochains. Un diaporama sur les 
travaux de l’Eglise a été réalisé et un concert aura lieu le dimanche à 18H30, autour des quatre saisons de Vivaldi. 
M. Canal demande aux conseillers et aux longvillageois une meilleure participation lors des fêtes organisées par la 
commune si non les fêtes cesseront.  
 
M. Chapey souhaite que les horaires de l’arrêté relatif à la lutte contre le bruit et les nuisances soient modifiés, afin 
d’être compatibles avec les horaires de l’employé communal. L’arrêté sera modifié. 
 
M. George interpelle le CM car dans le Bourg par temps de canicule, il y a du brûlage au milieu des habitations, c’est 
totalement irresponsable.  
 
M. Cordier confirme  que le PLU est bien en ligne sur le site de la commune. 
 
La séance est levée à 21H38  
 


